

PESSAC

Huit heures d'échecs en accès libre ce samedi

Le Club Échecs Pessac organise sa première Nuit des échecs

Christophe Loubes
c.loubes@sudouest.fr

« On a fondé le club en septembre et on a déjà une soixantaine d'inscriptions, sourit Christophe Berthelot, président du Club Échecs Pessac. Une de nos adhérentes a fini cinquième du dernier championnat de France des moins de 10 ans. Et l'équipe de l'école Jacques-Cartier, où sont scolarisés la plupart de nos jeunes, a remporté le championnat scolaire en Nouvelle-Aquitaine. » C'est pour amplifier cette dynamique que la jeune association organise aujourd'hui sa première Nuit des échecs : huit heures consacrées à cette discipline, en accès entièrement gratuit pour les visiteurs.

Christophe Berthelot peut s'appuyer sur deux personnalités : Matthieu Cornette, l'un des meilleurs joueurs français, grand maître international, Belge d'origine, et François Aymé, directeur du cinéma Jean-Eustache. Le premier jouera plusieurs parties à Pessac ; le second accueillera une partie de l'événement, voire la totalité si la météo devient pluvieuse.

En attendant, c'est place de la V-République, face à l'hôtel de



Matthieu Cornette, l'un des meilleurs joueurs français, sera invité à cette Nuit des échecs. NICOLAS LE LIÈVRE

ville, que les choses doivent commencer à 16 heures, avec un tournoi en cinq rounds. Une centaine de participants y sont attendus. Les inscriptions peuvent se faire sur helloasso.com (5 et 8 euros) ou sur place (10-15 euros).

Parties simultanées

À 19 heures, les visiteurs pourront ensuite jouer librement sur des tables mises à leur disposition, s'initier aux échecs s'ils ne savent pas y jouer, ou discuter avec Matthieu Cornette et Maxime Lagarde, actuel troisième meilleur joueur français et lui aussi grand maître international. On passera ensuite aux deux temps forts de l'événement :

des parties simultanées au cours de laquelle les deux joueurs affronteront une trentaine de personnes en passant d'une table à l'autre (20 h 30), puis, à 22 h 30, une partie entre eux deux. Prévues en mode blitz (les joueurs jouent avec un minimum de temps de réflexion), elle aura lieu dans la salle Fellini du Jean-Eustache (330 places). Et elle sera diffusée sur grand écran.

L'objectif est évidemment d'assurer la promotion des échecs, mais aussi du club. « Montrer qu'on n'est pas obligé d'aller à Bordeaux ou sur le bassin d'Arcachon pour apprendre à y jouer », insiste Christophe Berthelot.